

Barrios del norte y suroriente de Cali despertaron este miércoles sin agua



Varios barrios del norte y suroriente de la ciudad de Cali amanecieron este miércoles sin servicio de agua potable, debido a un corte en el suministro registrado en horas de la madrugada.

Según el reporte entregado por Emcali, las plantas de tratamiento Río Cauca y Puerto Mallarino, suspendieron su operación entre las 2:45 a.m. y 5:30 a.m., debido al bajo nivel de oxígeno en el río Cauca.

El bajo nivel de oxígeno en el agua estaría relacionado con la turbiedad generada después del aguacero registrado en horas de la noche y madrugada.

La operación en las plantas de tratamiento fue normalizada después de las 6:00 a.m., y se estima que el servicio estará en completo funcionamiento hacia las 9:00 a.m.

Las plantas de tratamiento Río Cauca y Puerto Mallarino de Emcali, abastecen con el servicio al 75% de la ciudad de Cali, especialmente los barrios del norte y suroriente.

A través de redes sociales, los ciudadanos reportaron que amanecieron sin servicio de agua en los barrios Pampalinda, Versalles, San Vicente, Vipasa, La Flora, entre otros.